
VERBALE NR.14 DEL 07/04/2014 approvato nella seduta del 22/04/2014 
L’anno 2014, il giorno 7 del mese di aprile, previo convocazione prot. nr. 235 del 01/04/2014, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazioni verbali sedute di Consiglio del 16/12/2013, 23/01/2014, 26/02/2014. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richieste patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Formazione continua. 

7) Attività  dei delegati, degli Enti e delle Commissioni. 

8) Comunicazioni del Presidente. 

9)Varie ed eventuale. 

Alle ore 18.30 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Antonio AQUINO, Patrizio 

CIASULLO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Fulvio MASI e Vincenzo ZIGARELLA. 

Il Presidente preliminarmente all’avvio dei lavori del Consiglio , propone ai Consiglieri presenti di osservare un minuto 

di silenzio per commemorare la recente dipartita dell’ing. MIRONE, più volte Consigliere e Presidente dell’Ordine. 

Personalmente evidenzia che, nonostante le numerose diversità di vedute su diversi argomenti, ricorderà l’amico 

Gaetano per il tanto di buono che ha saputo dare a questo Consiglio ed alla Categoria tutta. Tutto il Consiglio si associa 

alla proposta e si osserva un minuto di silenzio. Ciao Gaetano……….. 

PUNTO 1 
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 11 della seduta di Consiglio del 16/12/2013 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni. Non essendocene, il Presidente propone l’approvazione del suddetto 

Verbale nr. 11. Il Consiglio lo approva all’unanimità. 

Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 12 della seduta di Consiglio del 23/01/2014 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni. Non essendocene, il Presidente propone l’approvazione del suddetto 

Verbale nr. 12. Il Consiglio lo approva all’unanimità. 

Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 13 della seduta di Consiglio del 26/02/2014 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni. Non essendocene, il Presidente propone l’approvazione del suddetto 

Verbale nr. 13. Il Consiglio lo approva all’unanimità. 

PUNTO 2  

Alle ore 18.45 è presente il Consigliere CORVIGNO. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco MERCALDO, prot. nr. 171 del 01/03/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il 

numero 2659. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Roberto PICARIELLO, prot. nr. 172 del 01/03/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il 

numero 2660. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giovanni MAIORANO, prot. nr. 181 del 07/03/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2661. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Stefania PELLEGRINO, prot. nr. 192 del 14/03/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2662. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Daniele CORSANO, prot. nr. 193 del 15/03/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2663. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 194 del 17/03/2014, con la quale si concede 

il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Francesco FERRIGNO, il Consiglio, all’unanimità 

delibera di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - 

dell’informazione, con il numero 2664. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Agostino FARESE, prot. nr. 239 del 02/04/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2665. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Vittorio MELCHIONNE, prot. nr. 241 del 03/04/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - 

industriale - dell’informazione, con il numero 2666. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Davide MATARAZZO, prot. nr. 242 del 03/04/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

2667. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe CIOFFI, prot. nr. 243 del 03/04/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2668. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Rosa BELLOFATTO, prot. nr. 244 del 05/04/2014, il Consiglio 



delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il 

numero 2669. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio GILIBERTI, prot. nr. 246 del 07/04/2014, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2670. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio MACCARIO, prot. nr. 249 del 07/04/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - 

industriale - dell’informazione, con il numero 2671. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Stefano MANZO, prot. nr. 175 del 03/03/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 151B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Antonino Noè DI PAOLA, prot. nr. 208 del 21/03/2014, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 152B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Ilenia FARINA, prot. nr. 248 del 07/04/2014, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 153B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 166 del 27/02/2014, inviata dall’ing. Simone Giovanni PERONE, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale, con il numero 2298, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 196 del 17/03/2014, inviata dall’ing. Pasquale GAROFALO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 

2379, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 3 
Vista la richiesta prot. nr. 179 del 06/03/2014 del sig. Luigi GIUGGIO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di costruzione di un Fabbricato nel Comune di San Nicola Baronia (AV), il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Rocco DI 

PIETRO (nr. iscr. 396) ; Carmine DI GIORGIO (nr. iscr. 251); Pietro CATERINI (nr. iscr. 934). 

Vista la richiesta prot. nr. 202 del 18/03/2014 della sig.ra Anna PETRUZZIELLO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria di opere realizzate a servizio dell’Azienda Agricola sita nel Comune di Montefalcione (AV) alla Contrada 

Carrani, il Consiglio delibera, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Vito IANNACCONE (nr. iscr. 1354), Raffaele MONACO (nr. iscr. 713), Davide 

DI TALIA (nr. iscr. 1104). 

Vista la richiesta prot. nr. 207 del 21/03/2014 del sig. Giovanni DE LUISE di una terna di collaudatori per la sanatoria 

relativa ad una scala di collegamento tra due appartamenti realizzata all’interno di una unità immobiliare sita nel 

Comune di Mercogliano (AV) alla Località Torelli, il Consiglio delibera, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Remo PACILIO (nr. iscr. 681),  Carmine 

VECCHIARELLI (nr. iscr. 1139), Gabriele ACOCELLA (nr. iscr. 1194). 

Vista la richiesta prot. nr. 227 del 31/03/2014 del sig. Giovanni TRODELLA di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un Locale nel Comune di Lapio (AV) al Viale Sicilia, il Consiglio delibera, di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Giovanni IANNELLA (nr. iscr. 509), Antonio DE GUGLIELMO (nr. iscr. 1328), Giuseppe PICIOCCHI (nr. iscr. 970).  

Vista la richiesta prot. nr. 233 del 01/04/2014 della sig.ra Angelina DONATIELLO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di apertura di una Botola a pavimento nel Comune di Teora (AV) al Vicolo Lavinaio 4, il Consiglio 

delibera, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Carmine TINO (nr. iscr. 223), Anna GIMIGLIANO (nr. iscr. 1466), Antonio DI PIETRO (nr. iscr. 

1730). 

PUNTO 4 

Alle ore 18.55 è presente il Consigliere ALBANESE. 

Vista l’e-mail del 26/02/2014 della Fibre Net srl riguardante la richiesta di patrocinio per la realizzazione di un 

programma di convegnistica sul tema del rinforzo strutturale di edifici da tenersi in Avellino da marzo a giugno 2014, il 

Consiglio delibera di trasmettere la documentazione alla commissione formazione continua e strutture al fine di trovare 

forme di collaborazione per l’eventuale riconoscimento dei CFP. 

Vista l’e-mail del 26/02/2014 della Quaranta srl riguardante la richiesta di patrocinio per l’evento “Smart Expo 

Ambiente Mediterraneo” da tenersi in Salerno dal 4 al 7 giugno 2014, il Consiglio delibera di trasmettere la 

documentazione alla commissione formazione continua  al fine di trovare forme di collaborazione per l’eventuale 

riconoscimento dei CFP. 

Viste le e-mail del 26/02/2014 e del 14/03/2014 della ANIT riguardante la richiesta di patrocinio e logo per il Convegno 

“La sostenibilità del benessere” da tenersi in Avellino il 28 maggio 2014, il Consiglio delibera di trasmettere la 

documentazione alla commissione formazione continua al fine di trovare forme di collaborazione per l’eventuale 

riconoscimento dei CFP. 

Viste le nota prot. nr. 184 del 10/03/2014 e nr. 200 del 17/03/2014 della MEDITY Associazione, riguardante la richiesta 



di patrocinio ecc. per la manifestazione “Medity Expò 2014” prevista in Pastorano (CE) dal 15 al 17 maggio 2014 , il 

Consiglio delibera di trasmettere la documentazione alla commissione formazione continua  al fine di trovare forme di 

collaborazione per l’eventuale riconoscimento dei CFP. 

Vista l’e-mail del 04/04/2014 della Baxi S.p.A., riguardante la richiesta di patrocinio e riconoscimento crediti formativi 

per il Convegno riguardante la riqualificazione ambientale ed energetica degli edifici residenziali, previsto in Roma il 

16 maggio prossimo, il Consiglio, nell’evidenziare che il riconoscimento di crediti formativi è possibile solo ai soggetti 

autorizzati come providers, delibera di trasmettere la documentazione alla commissione formazione continua  al fine di 

trovare forme di collaborazione per l’eventuale riconoscimento dei CFP. 

Vista l’e-mail del 31/03/2014 della Mesos Formazione riguardante una proposta di convenzione finalizzata alla 

erogazione di corsi su argomenti riguardanti l’Energia, il Consiglio delibera di trasmettere la documentazione alla 

commissione formazione continua  al fine di trovare forme di collaborazione per l’eventuale riconoscimento dei CFP. 

Vista la proposta di convenzione allegata per la consulenza gratuita a tutti gli iscritti sui servizi di telefonia proposti dal 

dott. Fiorentino VIETRI, già consulente sui servizi telefonici della sede dell’Ordine, ritenendo di fare cosa utile per i 

colleghi, il Consiglio approva detto schema di convenzione e da mandato al Presidente per la relativa sottoscrizione. 

PUNTO 5 
Alle ore 19,04 sono presenti l’ing DI PIETRO e l’ing. MAGLIO 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione del punto. 

PUNTO 6 
Il Consiglio prende atto, con l’astensione del Consigliere DI PIETRO, del quadro redatto dalla Commissione 

Formazione e pubblicato sul sito. Il Segretario comunica che il Tesoriere Nazionale ing. Michele LA PENNA ha dato 

disponibilità per un Seminario da tenersi in Avellino il giorno 11/04/2014 sul Decreto 143/2013, a tal fine ha già 

provveduto ad opzionare la sala conferenze per un seminario da 200 iscritti con 3 CFP. Il Consiglio all’unanimità 

approva e dispone una adeguata comunicazione.   

Alle ore 19,25 l’ing. CAROVELLO ha comunicato alla Segreteria che non può partecipare alla seduta di Consiglio. 

PUNTO 7 
Nel merito si allegano n. 2 relazioni esplicative per come prodotte dall’ing. Angela MONTEMARANO quale Delegata 

del NetWork Giovani  e dell’ing. Antonio AQUINO quale Delegato per lo sport. In merito alla relazione del Consigliere 

AQUINO il Consiglio delibera di iscrivere la rappresentanza dell’Ordine al Torneo di Calcio organizzato in occasione 

del Congresso Nazionale che si terrà a Caserta. In ragione della vicinanza della sede congressuale e pertanto 

limitatamente a questa occasione il Consiglio delibera altresì di consentire la partecipazione anche di una compagine 

over 40. Dopo ampia discussione il Consiglio delibera l’iscrizione al torneo per un importo di € 3.200,00 e l’erogazione 

di € 500,00 quale anticipo sulle spese. Il Consiglio, inoltre, invita il delegato AQUINO a predisporre un quadro 

economico complessivo che tenga conto anche delle eventuali sponsorizzazioni. I Consiglieri AQUINO e MAGLIO 

propongono anche l’organizzazione di un torneo di tennis tra gli iscritti che si terrà nei prossimi mesi, previa 

acquisizione delle disponibilità attraverso il sito. 

Alle ore 20.50 si allontana il Consigliere ALBANESE.  

PUNTO 8 

Il Presidente comunica che l’ing. GERMANO, per motivi economici, non ha potuto assolvere al pagamento di alcune 

annualità delle quote di iscrizione e pertanto ha chiesto la rateizzazione in 8 rate mensili. Il Consiglio approva la 

richiesta nelle forme proposte dal collega e, visto lo stato di necessità, senza ulteriori costi aggiuntivi. 

PUNTO 9 

Nulla da trattare. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 21.25. 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 


